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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Scandaloso spreco di risorse pubbliche nella logist ica cantonale a 
Locarno? 
 
 
1. Si sta consumando in queste settimane uno scandaloso spreco di soldi pubblici 

nell'organizzazione logistica dell'amministrazione cantonale a Locarno? Questo malgrado la 
più volte ripetuta esigenza di risparmiare sui comparti meno sensibili per raggiungere 
l'equilibrio delle finanze! 

 
2. L'operazione immobiliare che si sta delineando sembra la seguente: 

a) trasferimento del posto di Polizia cantonale di Locarno dal Pretorio al Centro di pronto 
intervento della Città e pagamento da parte del Cantone di un affitto a prezzi di mercato 
alla Città; 

b) collocazione del futuro Museo cantonale del territorio in uno stabile privato in zona 
Pretorio, con conseguenza che il Cantone dovrà pagare un secondo affitto a prezzi di 
mercato; 

c) il Pretorio di Locarno - oggetto difficilmente vendibile sul mercato - rimane vuoto: quindi il 
Cantone lascia sfitto un oggetto di proprietà e va ad affittare locali di terzi, malgrado in 
precedenza il Consiglio di Stato avesse chiaramente indicato come obiettivo politico 
l'utilizzazione razionale e la valorizzazione del patrimonio immobiliare dello Stato. 

 
3. I toni di questa interrogazione possono essere giudicati forti: ma va chiarito che compete al 

legislativo vigilare per tempo sulla buona gestione della cosa pubblica e richiamare l'Esecutivo 
all'ossequio della razionalità nell'uso delle risorse pubbliche, finanziarie e immobiliari. La 
logica del dipartimentalismo non deve prevalere sugli interessi globali del Cantone, in quanto 
con le risorse che si risparmiano evitando gli sprechi si possono soddisfare altri bisogni 
(sociali, territoriali, ecc.) impellenti. 

 
4. Chiedo pertanto un'immediata presa di posizione del Consiglio di Stato sull'operazione di 

spreco che si sta consumando nella logistica a Locarno in una logica puramente 
dipartimentalista. Questo prima di essere posti di fronte al fatto compiuto! Cosa intende quindi 
fare il Consiglio di Stato per garantire un uso razionale dei soldi pubblici e degli immobili 
pubblici nella logistica della Polizia cantonale e del Museo del territorio a Locarno? Quanto 
sono i costi dell'operazione logistica irrazionale sopradescritta che sarebbe in atto a Locarno? 
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